

Bericht:

Aktueller Sachstand

Der ASP besteht aus einem offenen Spielplatz mit Fußballtor und einem Basketballfeld. Auf dem Gelände befinden sich 2 Gebäude, eine Hütte mit Sanitäreinrichtungen und ein Hangar.



Das Außengelände wird - wie die anderen Spielplätze auch - vom Bauhof betreut und gewartet. Lediglich das Basketballfeld bedarf derzeit leichter Ausbesserungen.



Die Hütte ist mit einer Elektroheizung ausgestattet. Selbige befindet sich unter der Decke, erzeugt bei Betrieb hohe Kosten, benötigt lange Vorlaufzeiten, und trotzdem bleibt der Raum oft fußkalt. Die Hütte benötigt einen neuen Anstrich und kleine Reparaturen an den Fliesen in einem der WC's.





Der Hangar kann z.Zt. nicht genutzt werden. Die Bauverwaltung prüft, ob eine Weiternutzung noch möglich ist, was diese kosten würde und welchen zeitlichen Umfang dies bedarf.

Übergangskonzept (bis zur Klärung der Hangarsituation)

Der ASP wird als Aktivspielplatz mit offenem Angebot und regelmäßiger Öffnungszeit ab April 2024 genutzt.

Zielgruppe:

Die offenen Angebote auf dem ASP richten sich im Schwerpunkt an Kinder und Jugendliche im Alter von 8 Jahren bis 12 Jahren. Einmal im Monat findet ein zusätzliches Angebot für Jugendliche ab 12 Jahren statt.

Öffnungszeiten (Schulzeit):

Dienstags 15:00 Uhr bis ca. 18:00 Uhr (ggf. im Winter kürzer und im Sommer länger) für 8 – 12-Jährige.

Für die Jugendlichen wird anfangs ein Shuttle zum Pferdestall mit der Nutzung der dortigen Aktivitäten angeboten. Spätere Angebote richten sich nach den Ideen und Wünschen der Jugendlichen und werden mit diesen aktiv zusammen erarbeitet.

Angebote:

Zu Beginn werden die Angebote überwiegend aus Kreativangeboten (Basteln, Malen, Werken), Kickerspielen und Gesellschaft- und Gruppenspielen bestehen. Es werden an einzelnen Tagen (je nach Wetter) auch besondere Aktivitäten wie Slackline, Stockbrot backen etc. angeboten werden.

Weiteres Vorgehen:

- Entsorgung alter Möbel
- „Neueinrichtung“ der Hütte mit bestehendem Material aus Hütte und Pferdestall
- **Wiedereröffnung am 2. April 2024** (direkt nach den Osterferien)
 - o Möglichkeiten, die Hütte anzuschauen und die zukünftigen Angebote auszuprobieren
 - o Wunsch- und Bedürfnisabfrage für Kinder und Jugendliche
- Übergang vom Aktiv- zu einem Abenteuerspielplatz mittels Zukunftswerkstatt mit Kindern und Jugendlichen (wenn die mögliche Nutzung des Hangars geklärt ist) zur Nutzung des Hangars als Baubereich.

Skateranlage Roffhausen und mögliche Nutzung am ASP:

Ein Aufbau der Skateelemente aus Roffhausen ist beim ASP nicht ohne große Kosten und Veränderungen möglich.

Hier käme nur im hinteren Bereich das Basketballfeld in Frage - dieses würde dann jedoch wegfallen. Zudem eignet sich zum Skaten ein glatter betonierter Untergrund, der erst geschaffen werden müsste. Weitere Flächen auf dem ASP sind ebenfalls wegen des Untergrunds (Rasenfläche) ungeeignet und werden in dieser Funktion als Spielflächen genutzt.

Der Wendehammer kommt aufgrund der Zuwegungen nicht in Frage. Der Untergrund des Parkplatzes müsste ebenfalls ertüchtigt werden und würde somit für Anwohner und Besucher des Fußballplatzes ganz oder teilweise wegfallen.